

Comentario / **Ciro Gómez Leyva (Periodista)**

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Ayer le preguntaron a Cuauhtémoc Blanco qué pensaba del curso que estaba tomando esta acusación de una mujer, una mujer más allá de si es su familiar, es una mujer que lo acusó de agresión sexual con detalles y **Cuauhtémoc Blanco** dijo; *'cuando todo esto salga a favor, espero que toda la gente que me ha tirado y me ha criticado, salga y me pida una disculpa'*, sigue pensando que está en la cancha, que está en el Estadio Azteca y que esto es un partido de fútbol. Nada más por el hecho de tratarse de una denuncia de una mujer, Cuauhtémoc Blanco debería ser muy cuidadoso con lo que dice, nada más por eso, sea verdad o no, ya lo investigará la autoridad, ya sabemos que la autoridad con la gente de la 4T no se suele meter. Lo consienten mucho a Cuauhtémoc, en una de esas, estaba escuchando que van a jugar América – Cruz Azul, a ver si no reaparece ahí narrando los juegos, haciendo payasadas. En el 'Gobierno de las mujeres', no ha habido una palabra de sororidad, una palabra de acompañamiento a esta mujer.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ4gHBFMGI6uQ1otmw?e=KHPKPr